

# LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS  
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA  
5 céntimos en Valencia.  
Fundador: Excmo. Sr. D. M. N. Santa Ana.—Propietario: D. F. Feris Mencheta.  
PRECIO DE LOS ANUNCIOS  
UNA PESETA LA LINEA  
los reclamos para la primera plana  
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 2.ª y 3.ª plana.  
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 4.ª plana.  
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales.  
Oficinas: Miñana, 7 y 9

Año XXIX.—Núm. 9.979  
Valencia Miércoles 5 de Diciembre de 1906

**BOLETIN DE SANTA BARBARA Y DE BOQUERA**  
OPERTURAS DE LOS OJOS.—De 10 a 12 y de 3 a 5 en su clínica, calle de San Juan, 11.  
Muro de Santa Ana, 11.

## Noticias de información

Las siete y media y con el ceremonial acostumbrado en estos casos, juraron ante los nuevos ministros, excepto el señor Canalejas, que se hallaba en Cartagena, de haber salido para la corte.  
El nuevo Gabinete solo hay un ministro nuevo, que es el Sr. De Federico, pues los Sres. Pérez Caballero y Barroso solo fueron ministros pocas horas, son conocidos como tales.  
Francisco De Federico, que ha venido a ocupar la cartera de Fomento, es un ingeniero de caminos, canales y puertos, de la actualidad desempeñaba la primera presidencia del Congreso.  
Los valencianos estamos de enhorabuena como es sabido D. Amalio Gimeno y Juan Navarro Reverter ocupan de los puestos que tienen bien merecidos, y de los cuales tanto bien pueden hacer a Valencia.

La Agencia Mencheta dice que el señor Canalejas ha explicado el hecho de que no haya entrado a formar parte del Gobierno, porque puso por condición que en la declaración que había de hacerse en las Cortes figurara la legalización de los presupuestos y el programa de los liberales de 1903, y como el Sr. Canalejas existía después que en la declaración figure la ley de Asociaciones, se creyó en el caso de admitir la cartera.  
Por lo que al general Weyler respecta, se aseguró anoche en los círculos políticos madrileños que aceptó la cartera de Guerra con la condición de que han de proseguir las capitánías generales vacantes y que el Gobierno referendará la provisión de estos cargos.

Después de la jura los ministros celebraron Consejo, bajo la presidencia del rey, sancionando D. Alfonso los nombramientos hechos para los altos cargos, de los que solo se sabe que el Sr. Requejo va a la subsecretaría de Hacienda, el Sr. Ruiz Jiménez a la de Gobernación, el Sr. Montero Villegas a la de Gracia y Justicia y para gobernador civil de Madrid don Martín Rosales.  
En la alcaldía de la villa y corte continuará el Sr. Aguilera, pues aunque había renunciado su cargo, conferido luego con el Sr. Moret, y en vista del ruego de éste y de los deseos del señor marqués de la Vega de Armijo, retiró la dimisión.

El conde de Romanones desde Palacio dirigió al ministro de la Gobernación, pidiéndole inmediatamente de su cargo, dándole la posesión el ministro saliente Sr. Quiroga Ballesteros, y cruzándose los saludos de rigor.  
El conde de Romanones telegrafió en seguida a los Gobernadores civiles, dándoles cuenta de la jura del nuevo Gobierno.  
El nuevo jefe del Gobierno, señor marqués de la Vega de Armijo, asistió anoche a la sesión ordinaria de la Academia de Ciencias Morales y Políticas, de la que es presidente, y todos los concurrentes a la misma aplaudieron al presentarse el marqués, felicitándole por su exaltación a la presidencia del Consejo.  
Añaden los telegramas que estas noticias comunican que mañana se reanudarán las sesiones de Cortes, presentándose el Gobierno primero en el Congreso, donde el

marqués de la Vega de Armijo hará la presentación del nuevo Gabinete exponiendo el programa que es el acordado por los señores Moret, Montero Ríos, López Domínguez y Canalejas.  
En seguida iniciará el debate político, el diputado radical Sr. Soriano (D. Rodrigo), pidiendo explicaciones al Sr. Canalejas por su dimisión de la presidencia y al Gobierno por la última crisis.  
Nuestro corresponsal dice que parece que reina la paz en la familia liberal, y que dicho debate no producirá efecto.

En cuanto a los pronósticos, cabaldeos y comentarios que en el mundo político ha provocado la última crisis y su solución, tan solo hemos de referirlos en síntesis, pues los detalles habrían de llenarnos un espacio de que no podemos disponer.  
Los corresponsales coinciden en que los liberales aseguran que la crisis se ha resuelto a gusto de todos y que reina paz y armonía entre los prohombres del partido, fundando sus optimismos en la simpatía con que, según ellos, ha acogido la pública opinión al Gobierno, que es genuina representación de la democracia y que va a sacar a flote la ley de Asociaciones, lo presupuestos, los planes del Sr. Navarro Reverter y todo el programa del Sr. López Domínguez.

Añaden los ministeriales que este Gobierno dispone de la ayuda y las reservas del partido liberal (lo de las reservas es frase del Sr. Montero Ríos), pues le prestan su concurso incondicional los Sres. Moret, Montero Ríos, Canalejas y López Domínguez; que antes de fin de año quedara aprobada la labor pendiente y el acta de la Conferencia de Algeciras, y que después de las vacaciones de Navidad, que serán breves, se abrirá de nuevo el Parlamento para seguir haciendo labor democrática con la sanción de todos los jefes liberales.  
A esto contestan las oposiciones que ni el Gobierno cuenta con la ayuda de todos los liberales ni aprobará los presupuestos, ni la ley de Asociaciones, ni hará labor democrática, pues su corta vida la empleará en tirando hasta que llegue febrero o marzo, en que subirán los conservadores, pues el marqués de la Vega de Armijo cuenta con el apoyo verdadero de Canalejas y López Domínguez y con la simpatía, solo simpatía, de Montero Ríos, pero tiene por enemigo declarado y absoluto a Moret, como lo hubieran sido de éste Canalejas y López Domínguez.

## La cuestión de Marruecos

Dicen de Tánger que gracias a la mediación de varios de los mas acreditados santones, la kábila de Angheraha depuesto su airada actitud contra el Raisuli. El primer acto revelador de estas buenas disposiciones es que los mas importantes miembros de aquella acudieron ayer mañana al zoco.  
Se ultiman rápidamente en Fez los preparativos para el viaje del sultán. La llegada de éste a Rabat coincidirá con el 1.º de enero, fecha en que España y Francia pondrán en práctica lo acordado en la Conferencia de Algeciras, hállese o no ratificada el acta por las potencias interesadas.  
**Lo que piensa el cuerpo diplomático**

De Tánger dicen que en la última reunión celebrada por el cuerpo diplomático, el ministro de Francia declaró que el gobierno imperial era impotente para reprimir los actos vandálicos del Raisuli, con lo cual no solamente peligraba la vida de los europeos, sino que se perjudicaba también grandemente la industria y el comercio, siendo aprobadas las palabras del ministro francés por los diplomáticos representantes de Inglaterra, España, Rusia, Portugal y Bélgica, y se acordó hacer una reclama-

ción colectiva, que se entregará al gobernador Ben-Slinan.  
**Nuevas declaraciones de Mr. Fichón**  
Comunican de París varios telegramas recibidos de esta capital las nuevas declaraciones formuladas por Mr. Fichón a propósito de los artículos de toda la prensa del mundo acerca de la cuestión marroquí.  
«Hasta ahora —ha dicho— Francia y España se han limitado a ejecutar leal y discretamente la acción que en la Conferencia de Algeciras les encargaron las potencias. Con las medidas preventivas tomadas cumplimos aquel mandato, mirando además por la seguridad de las vidas e intereses de los europeos.  
Oportunamente dirigimos a las potencias signatarias del protocolo de Algeciras una llamada, precisa y exacta de nuestros vastos propósitos. No nos explicamos el movimiento de asombro de cierta parte de la prensa, ni encontramos motivo para que se inicien desconfianzas ni dudas.  
La situación actual no quedará, sin embargo, bien definida hasta que oportunamente podamos presentar nuestros trabajos. Es difícil prever dónde iríamos a parar de no haber adoptado las medidas ya conocidas, ni si no se detienen en el camino emprendido los propaladores alarmistas.  
Nuestra actitud está bien definida y la sabremos mantener; nada de rupturas; nada de buscar complicaciones ni entorpecimientos a nuestra acción; sólo pensamos cumplir lealmente con nuestro deber.»

**De Berlín**  
En los centros oficiales se reconoce el derecho de España y Francia a montar el servicio de policía en Marruecos, pero no a que desembarquen fuerzas, pues en este caso es probable que el Gobierno alemán se opusiera.  
Esto no obstante, algunos diarios de Berlín comentan con notoria malevolencia la proyectada demostración naval franco-española en aguas de Marruecos. Uno de ellos dice que, a pesar de la dura lección recibida el año pasado, no vacilan ahora en proseguir en Marruecos la realización de sus deseos, y añade:  
El viernes se hizo a la mar la división naval francesa; podemos decir que sabemos cómo ha comenzado la aventura, pero no sabe nadie cómo puede acabar. Es muy difícil aún precisar la naturaleza de las nubes que se acumulan en el horizonte por la parte de Marruecos, pero la experiencia nos enseña a observar siempre con desconfianza el punto tempestuoso de la diplomacia europea.

**El convenio de Algeciras**  
Los acuerdos que, como antes hemos dicho, se han de poner en vigor el 1.º de enero próximo son los cuatro siguientes, y ninguno de ellos está relacionado con los sucesos presentes.  
1.º Establecimiento del Banco Internacional; 2.º Represión del contrabando de armas; 3.º Organización de la policía en los puertos que se señalaron, y 4.º Implantación del régimen aduanero.

Hay, además, otros puntos relacionados con estos, como Obras públicas, contratos, etc.  
**De Cádiz**  
Comunican de Cádiz que el general Chinchilla devolvió ayer la visita a los jefes de la escuadra francesa, visitándoles a bordo del acorazado *Suffren*, que enarbola la insignia de almirante.

Ya están listos para zarpar con rumbo a Tánger en unión de los buques de guerra franceses, los cruceros españoles *Princesa de Asturias*, *Río de la Plata* y *Extremadura* y el cazatorpederos *Proserpina*.  
Todos estos buques marcharán a Tánger cuando regrese de Madrid a Cádiz el vicealmirante francés Mr. Touchard.  
El desembarco que han de hacer los franceses y españoles, según el acuerdo de ambos gobiernos, se realizará a mediados de la próxima semana.

Boisselle y Rugere se encontraban entre los demás.  
Mucho tiempo aguardó el primero al segundo.  
Sus caballos, conducidos por él mismo, recorrieron el camino ordinario con diez minutos de ventaja.  
Carlos había esperado que las circunstancias le favorecieran y que, apenas llegase a la ciudad, su rival ó el que como tal consideraba, estaría ya dispuesto a detenerle en su camino.  
Con esta intención atravesó a todo galope las calles de Allier y se dirigió al hotel de París, donde había de acudir también Rugere.  
Así que Carlos oyera el trote del alazán de su contrario, que conocía perfectamente, se presentaría ante el caballero, que bajaría al instante del caballo para confiarlo al primer mozo que se presentase, y los dos atravesarían juntos la ciudad como dos amigos.  
Luego vendrían las explicaciones.  
Media hora de espera en el salón del hotel contribuyó poderosamente a irritar los nervios de Carlos, que tomó el partido de irse al café.  
Hacia ya un cuarto de hora que Boisselle se encontraba allí, cuando vio al caballero que aguardaba.  
De pronto no pudo reprimir un brusco, aunque repentino movimiento.  
Rugere le había visto y se dirigía hacia él.  
Boisselle correspondió al saludo, alargando una mano fría que el otro estrechó como de costumbre.  
—Bien; ¿hay algo de nuevo?—preguntó el recién llegado.  
—Nada, que yo sepa... ¿y vos?  
—¡Yo! Nada sé. Acabo de llegar.  
Y diciendo esto, colocó el sombrero en el colgador de bronce, dejó tomar el sobre-

## Noticias generales

S. M. el rey obsequiará esta noche con un banquete en Palacio al vicealmirante de la escuadra francesa Mr. Touchard y a su ayudante Mr. Hellman. A este banquete asistirán el ministro de Estado señor Pérez Caballero y el de Marina Sr. Auñón. El banquete será para 35 cubiertos.  
Mr. Touchard, acompañado del embajador francés, visitó ayer los principales monumentos de la corte, aplazando las visitas a los ministros de Estado, Marina y Guerra, por no haber éstos jurado el cargo.  
Se ha confirmado el proceso del general Fernández Bernal, comandante general de la plaza de Ceuta. La causa ha pasado ya al Tribunal Supremo de Guerra y Marina, que en breve se reunirá para fallarla. La causa se dice que es motivada por una corta de puros fraudulentos, que se cometió siendo gobernador de dicha plaza el citado general.

En el Teatro Español se estrenó ayer tarde el drama *Maria Stuarda*, arreglo del inglés, del Sr. Francos Rodríguez. La obra obtuvo un éxito mediano. La concurrencia fue muy numerosa. La señora Guerrero hizo una verdadera creación de su papel de protagonista. El público pidió que se presentaran en escena los autores, pero éstos declinaron el honor en los intérpretes del drama.

Telegramas de la capital de Cataluña comunican que un grupo de obreros constructores de sillars, declarados en huelga, recorrieron ayer los principales talleres de la barriada de San Juan, obligando a sus compañeros a que, abandonando el trabajo, se les unieran. En algunas de estas fábricas consiguieron suspender la faena. La policía les salió al encuentro, disolviéndolos y vigilando los talleres donde se continúa trabajando. Los obreros piden la jornada de nueve horas y un aumento insignificante en su jornal.

Dicen de Málaga que entre Antequera y Campillo se desarrolla de un modo alarmante el bandolerismo. Ayer se presentaron tres individuos en la finca denominada «La Herrera», término de Antequera, y después de amenazar al aparcerador le robaron 25 pesetas, únicas que tenía en su poder. En la huida, encontraron al dueño del cortijo y al criado, robándoles las caballerías que montaban.

Al regresar a Antequera dieron cuenta de lo ocurrido y salió la Guardia civil en persecución de los ladrones, pero éstos no fueron habidos. Los colonos están muy alarmados por la repetición de estos hechos y han pedido al gobernador civil de la provincia que se aumente el contingente de la fuerza de la Guardia civil.

También de Zaragoza dicen que el bandolerismo va tomando gran incremento en toda la comarca. La otra noche una partida de bandoleros sorprendió en una encrucijada una tartana en la que iban siete sacerdotes. Los bandidos hicieron parar el carruaje, y al asomarse se figuraron que los sacerdotes de teja de los curas eran tricornios de la Guardia civil y se dieron a la fuga a todo correr.

Comunican de Barcelona que entre los regionalistas de aquella capital reina gran contento por haber triunfado en las elecciones de la Bisbal el candidato que presentaron. Este éxito les ha enardecido, consiguiendo sus trabajos de propaganda con mayor entusiasmo que nunca.

Dicen de Palma de Mallorca que se ha restablecido el servicio de Correos por haber amainado el temporal de mar reinante. Se teme por la suerte que haya corrido un barco de vela tripulado por cuatro marineros. Créese que ha naufragado.  
—Telegrafían de París que son verdaderamente alarmantes las noticias que se

reciben del estado del sha de Persia. Uno de los despachos participa que ha entrado ya en el período agónico. Añaden que desde luego declara heredero a su hijo Mohamet Selim, que se ha encargado ya de los asuntos del imperio.

Se han recibido en Londres noticias de Nueva-York dando cuenta de una boda originalísima que se verificó ayer. Parece que los novios, por causa que se ignora, estaban vigilados día y noche por la policía; pero consiguieron burlarla y partieron a toda velocidad en un automóvil, donde se celebró la unión matrimonial, dejando a sus perseguidores con un palmo de narices.

## Noticias locales

La temperatura reinante durante el día, a pesar de la proximidad del invierno, es tan benigna que llega a 22º a la sombra y 28º al sol. Durante la noche hace fresco pero no exagerado, siendo el mínimo termométrico de 7º. El barómetro ha recobrado su normalidad, y la humedad relativa es de 56º, dominando ligera brisa O.

El señor Gobernador nos ha dicho que es inexacto lo que afirman algunos colegas de la mañana de que ejerce la previa censura. Desde que está al frente de esta provincia ni ha detenido ningún telegrama ni telefonema ni piensa variar de conducta en lo sucesivo.

Anoche, como ya anunciamos, celebraron nueva reunión en el despacho del Gobernador civil los patronos ebanistas, sin que en ella se llegase tampoco a un acuerdo definitivo.

Los obreros, como ya es sabido, exigían el 40 por 100 de aumento en los jornales; los patronos sólo accedían al 5 por 100; el señor Gobernador propuso que fuera el 15, pero los obreros no bajaron más que hasta el 25, y no hubo avenencia, como hemos dicho.

Por fin se acordó que los patronos expongan a la junta general la proposición de los obreros, ó sea un aumento de dos reales a los que perciban hasta siete de jornal; otros dos reales a los de siete a once, y tres a los de doce y catorce; los obreros, a su vez, presentarán a la Asamblea la proposición de los patronos, ó sea que cada uno, en su taller, convenga con sus trabajadores los aumentos que sean justos y equitativos.

Un telegrama recibido de Roma confirma la noticia que dimos há tiempo referente a la proclamación de varios Prelados valencianos. Según el despacho ya dicho, en el Consistorio se celebrará el próximo día 6, se hará la de los señores Dr. D. Salvador Castellote, Obispo de Jaén, a la silla arzobispal de Sevilla; doctor D. Juan José Laguarda, del obispado de Seo de Urgel, a Jaén; Dr. D. Juan Benlloch, a Seo de Urgel, y Dr. D. Francisco Sánchez Suárez, a Almería.

La manifestación organizada anoche, y de la que ya dimos un avance, se disolvió poco después de las siete en la plaza del Mercado, sin ningún incidente desagradable y sin que fuera precisa la intervención de la Guardia civil, que salió a la calle, pero que se retiró a la media hora, en vista de que la tranquilidad era completa.

El señor presidente de la Diputación ha dirigido hoy telegramas a los ministros valencianos Sres. Navarro Reverter y Gimeno, felicitándoles en nombre de la Corporación.

## FOLLETIN

### EL HIJO DE LA SEQUESTRADA

RESERVADOS LOS DERECHOS (PROHIBIDA LA REPRODUCCION)  
(Continuación)  
Carlos llevaba en dote la propiedad de Parioles que le valía diez mil francos de renta.  
Los padres de la joven firmaron en concepto de dote, la suma redonda de cuatrocientos mil francos.  
Como fortuna el partido no era para despreciar ni por otra parte; pero este respecto no había influido en la elección mutua de los jóvenes.  
El amor había nacido, como sucede con frecuencia, de los contrastes físicos; porque Julia y Carlos no se parecían en nada.  
Boisselle era triguero.  
Cabellos rizados, muy negros, acompañados a unas cejas y barba de azabache que le daban un aspecto extraordinariamente válido color de su rostro: un tipo español de decir de sí frecuentemente en sus conversaciones, impregnada de un orgullo viril, aunque calmado, muy fija, con firmeza que se habría creído intencionada, llegaba

hasta a incomodar a aquellos en quienes se posaba.  
En él se echaban de ver, por fin, músculos bien desarrollados, espaldas robustas, sonrisa halagadora... todo lo que contribuía a la perfecta belleza de un hombre.  
A su lado Julia parecía pequeña, y en realidad era de mediana estatura.  
En toda su persona se dejaba ver la más encantadora dulzura.  
Hermosos ojos azules, cuya encantadora timidez habían conquistado al hombre que la adoraba, armonizaban dulcemente con el sonreír delicioso y esquisito que trasfiguraba el rostro de la joven.  
Así eran uno y otro cinco años antes.  
En el día en que ahora nos encontramos, los rasgos de Mad Boisselle se han trocado; toda su persona había perdido la timidez de otros tiempos y adquirido una resolución fácil, no exagerada, que daba nuevos encantos a su persona.  
En su vida sencilla de campo, con horizontes siempre tranquilos, ignorante de cuanto se relacionaba con coquetterías peligrosas y celosas inquietudes, Julia gozaba de un sosiego y valor encantadores.  
Hasta aquí había sido la mujer, la amante, la compañera inseparable del hombre cuyo nombre llevaba. Sólo ahora, al introducirse aquella disensión en Parioles, su alma sintió la inquietud dolorosa que causa la desolación del pensamiento.  
Vamos a dejar unos instantes a Mad Boisselle en su lujosa habitación, castillo moderno, cuyos blancos muros se levantaban coquetones de entre el verdor de los abetos, para seguir a su marido.  
Era jueves, y siguiendo una costumbre adaptada, algunos castellanos de las cercanías se encontraban invariablemente aquel día, para una partida de whist, en el café del Globo ó en el café de París, en Moulins.

todo al mozo y se sentó en la misma mesa que Boisselle.  
—Es raro que hayais llegado a Moulins antes que yo—dijo Rugere;—me he sorprendido al ver vuestro coche a la puerta del hotel.  
—Sí, en efecto; he salido de Parioles un poco antes que de costumbre.  
—¿Estais solo?  
Esta pregunta excitó a Boisselle.  
—Sólo?  
—Equivália a tanto como preguntar: ¿Estais con vuestra mujer ó sin ella?  
Carlos tuvo un ligero parpadeo; más luego respondió: hijos sus ojos en los de su compañero.  
—Estoy con mi criado.  
—¡Yal claro!—dijo Rugere, sin ocultar lo poco satisfecho que quedaba de la respuesta;—no habeis venido a caballo; he visto vuestro coche a la puerta...  
—¿Vamos a jugar?—preguntó bruscamente a Boisselle.  
—Vamos. Para esto he venido. ¿Una partida de whist? ¡Venga! Otra pareja: Clerly y Flancoirt; perfectamente. Mozo, un juego de whist.  
Bebieron cada uno su taza de café y bajaron las cartas.  
Comenzó el partido.  
Mientras que tras de los jugadores animaban el juego con continuas observaciones, Boisselle permanecía silencioso. Sus ojos corrían del basto a la copa, de la copa al oro, sin permitirse la menor distracción.  
—Boisselle está muy serio—dijo Flancoirt riendo;—nos va a arrollar.  
—Boisselle está siempre serio—repuso Rugere;—no hace nunca las cosas a medias. De antemano puede estar seguro de ser vencido quien pretenda luchar con él...  
—¿Era esto una ironía?  
Carlos miró a su compañero con aire de

fría, visiblemente preocupado, pues consultó tres cartas.  
—¿Creéis tal vez que os ha oído?—objeto Clerly...—Le desafío a que repita vuestras palabras. ¡Demasiado absorto!... ¡Ah! La atención a las cartas.  
—¿Absorto? Sí; Boisselle lo estaba, porque buscaba una ocasión de abofetear a Rugere, sin que se viera que la buscaba.  
Una idea iluminó repentinamente su alma, cual si hubiera sido un rayo.  
Se detuvo.  
El aire sombrío, altanero, arrogante que tenía a veces le dominó por completo.  
Sin decir una palabra levantó un poco de encima de la mesa la manga de Rugere.  
Lejos de sospechar éste el terrible juego que pretendía hacer su veellho, levantó el brazo.  
—¿Un tanto? Están en vuestra parte...  
—No es un tanto lo que busco; es un siete de oros—respondió Boisselle con un tono que no había llamado la atención, si sus palabras no hubieran ido acompañadas de persistentes miradas hacia el lado de Rugere.  
—Pero... decid; ¿creéis que os he escarmentado yo vuestro siete de oros?—replicó éste riendo.  
Boisselle no respondió, pero prosiguió mirando con insistencia.  
Insensiblemente se enrojecieron las mejillas de Rugere.  
Ante una persistencia que amenazaba prolongarse, se exasperó.  
—Si llega a decirme una sola palabra—pensó entre sí,—si prosigue inquiriendo dudosamente sobre mi persona, le exijo una explicación.  
Los jugadores cambiaron de lugar.  
Boisselle dio una mirada sobre el café entero para asegurarse que el número de los presentes bastaba para que el escándalo tomase las proporciones que él deseaba.

PIANOS DE M. GARRERES C. NAQUERA, I

L' Antigor: Esta Sociedad reanudarà mañana, a las nueve de la noche, los Jueves de L' Antigor...

Pasado mañana, a las nueve de la noche, se reanudarán en el Circolo Taurino las conferencias en dicha Sociedad...

Pelayo.—Chiquet de Simat, Arturo y Mendoza, contra Mari, Nel, Tito y Domingo. 15 céntimos.

Los corsés más elegantes y económicos forma Triañón los vende la corsetería de El Siglo. Calle Calabazas, 19. Valencia.

Un admirador del Sr. Canalejas ha entregado esta mañana al señor Gobernador un hermoso canario para el presidente del Congreso.

El Sr. Comenge se lo ha enviado esta tarde al jefe de los demócratas.

Durante el mes de noviembre último han fundeado en este puerto 881 buques, conduciendo un total de 5.057 pasajeros...

En el tren-correo de Madrid ha salido la distinguida señora doña Luisa Pellicer de García Cifre...

El próximo viernes 7 del actual se verificarán en el Instituto general y técnico los ejercicios del grado de bachiller...

El señor delegado de Hacienda, a propuesta de la administración de Contribuciones, ha concedido un plazo de quince días...

Las Congregaciones marianas del Colegio de San José que dirigen los PP. de la Compañía de Jesús...

A las siete y media de la mañana se dirá una misa de Comunión general y se hará la proclamación de juntas y admisión de nuevos congregantes...

Se ha publicado el cuaderno núm. 31 de El Consultor de los Bordados, revista de utilidad para señoras...

En la Secretaría de esta Universidad se han recibido los nombramientos de profesores para la Escuela Superior de Artes e Industrias...

Se ha adquirido un gran saldo de pañería en condiciones tan ventajosas, que se realiza a mitad de coste en la pañería y camisería de la plaza de las Barcas...

El próximo viernes por la mañana celebrarán sesión las comisiones de Gobernación y Fomento de la Diputación.

Continúa la rebaja de precios en todos los artículos de la antigua pañería de Llorca, San Vicente, 78 y 80.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Vicente Serra, 0'70 pesetas; D. Federico Martínez, 329'79; D. Salvador Sancho, 88'92; y D. Lesmes Andrés Rodao, 30'88.

La verdadera causa de la piel ajada, demacrada o arrugada, así como de los granos, sabañones, grietas y muchas otras irritaciones, es la falta de circulación de la sangre por el cutis...

El día de ayer pudo serlo de luto para Valencia, pues durante una hora estuvo campando por sus respetos por las principales y más concurridas calles de la ciudad...

El bicho, por cierto muy bien dotado de cuerna, al verse libre salió de estampía por la calle del Hospital, acometiendo furiosamente a cuantos intentaban oponerse a su paso.

Revolcó, aunque afortunadamente sin mayores consecuencias, a varios transeuntes que salían del Hospital; en la plaza de Pellicers alcanzó a un sugeto, al que pateó y corneó horriblemente...

Varios guardias y algunos transeuntes le seguían, aumentando la alarma. En la plaza de Cajeros intentó meterse en un establecimiento que encontró abierto...

Cuando ya se desconfiaba de poderle sujetar en la plaza de la Reina, y de un grupo de transeuntes, se destacó un joven que llevaba una magnífica capa...

El morlaco, al ver la capa, quedó estático, y como suggestionado fué siguiendo, sin acometer a nadie, al caballero, hasta que fué atado y recogido por los pastores.

Merce placémos la conducta del valeroso joven y un aplauso al dueño de «El Auxilio», Ruizafa, 62, por los gabanes y capas que vende...

El cañonero Vicente Yáñez Pinzón ha salido hoy a la costa a realizar ejercicios de tiro al blanco.

En la parroquia iglesia de Santo Tomás se ha celebrado esta mañana una solemne misa de corpore insepulto por el eterno descanso del alma de la respetable señora doña Teresa Martín Laverna...

La atribulada familia de la difunta ha tenido el consuelo de recibir sentidas manifestaciones de pésame de sus numerosos amigos, que asociándose a su dolor han acudido a los expresados actos.

Esta tarde ha sido conducido al Cementerio el cadáver del ángel Pilar Oliart Ruiz, en cuyo triste acto se ha puesto de manifiesto las muchas y merecidas simpatías que aquí tienen los afligidos padres de Pilarcita.

Formaban la fúnebre comitiva una sección de niñas del Colegio de San Vicente Ferrer, el clero de la parroquia de San Martín, y en pos del féretro, que era conducido a hombros por dependientes de la casa...

Se han recaudado en el cepillo del Milagro y Puridad durante la semana última, para el Pan de San Antonio, 63 pesetas, y se han distribuido 550 libras de pan a los pobres...

Han sido nombrados los siguientes subdelegados de Veterinaria: distrito de Serranos, D. Juan Bort Cerdá; Ayora, don José Martínez Alvero; Chiva, D. Juan Mata Jiménez; y Enguera, D. Jaime Zuriaga Oñate.

Doña Concepción Blasco Escrig ha sido nombrada maestra interina de Forcall.

Se han publicado los edictos convocando a oposiciones para proveer en la diócesis de Zaragoza los curatos siguientes: 13 de término, 36 de ascenso, 68 de entrada y ocho rurales.

Los ejercicios de oposición se verificarán los días 6 y 7 de febrero próximo, y el plazo para la presentación de los documentos prevenidos terminará el día 1.º del indicado mes.

En la Secretaría de esta Universidad se han recibido los nombramientos de profesores para la Escuela Superior de Artes e Industrias, cuyos nombres ya publicamos.

Hoy han sido remitidos a los interesados para que el señor delegado regío de la expresada Escuela les dé posesión de sus cargos.

Se ha adquirido un gran saldo de pañería en condiciones tan ventajosas, que se realiza a mitad de coste en la pañería y camisería de la plaza de las Barcas, 23, principal.

El correo ha llegado esta mañana sin enlace con el de Madrid, por estar el tren detenido en el Romeral. El telegrama recibido en Valencia no da más explicaciones referentes a la causa del retraso.

La correspondencia y viajeros del correo de Madrid han llegado esta tarde a las 6'25 en el tren 623 de Andalucía.

La causa del retraso ha sido que en la estación del Romeral descarriló un tren de mercancías, interceptando la línea y se tuvo que hacer trasbordo hasta Alcázar, a cuyo estación llegó con siete horas de retraso.

Debió formarse seguidamente un tren especial y se hubieran podido adelantar tres ó cuatro horas, pero la Compañía del Mediodía no lo tuvo a bien y lo enlazó con el que ha llegado a última hora, cuya correspondencia no ha podido repartirse.

Aunque aún no está terminado el programa, los cuerpos de Infantería celebrarán este año como los anteriores la festividad de su Patrona la Purísima.

El viernes, como víspera, comenzarán los festejos. El regimiento de Guadalajara ha organizado una función de teatro en el cuartel del Refugio, y por la tarde se harán juegos y sorteo de objetos.

El de Mallorca lidiará un novillo en el cuartel de San Juan de la Ribera, y por la noche habrá una velada de cinematógrafo.

El día de la fiesta, ambos cuerpos, formando brigada, acudirán a la parroquia Castrens de Santo Domingo, oyendo una misa. Después, todo el día tendrán asueto y rancho extraordinario.

Los jefes y oficiales se reunirán también en fraternal banquete, al que asistirán los generales, que están invitados.

La Sociedad de Seguros Mútuos contra incendios de edificios de la provincia de Valencia celebrará el día 9 del corriente mes, a las diez y media, junta general ordinaria en sus oficinas, Almirante, 1, para exámen de cuentas y demás efectos reglamentarios.

La Junta directiva del Instituto Médico Valenciano ha quedado constituida para el año 1907 del siguiente modo: Presidente, D. Enrique López Sánchez; vice, D. Francisco Villanueva Esteve; secretario general, D. Manuel Olmos Moreno; secretario de actas, D. Enrique Brines Rosa; contador, D. Antonio Bort Mollá; tesorero, don Francisco Torrens Roig; bibliotecario, don Antonio Torrero Romero. Presidente de Medicina, D. Francisco de P. López Vicent; ídem de Cirugía, D. Antonio Casanova Ciurana; ídem de Epidemiología, D. Vicente Cansí Martínez; ídem de Farmacia, don Agustín Trigo Mezquita; vicesecretario general, D. Mauro Guillén Comín; vicesecretario de actas, D. Ramiro Ruiz García; vicesecretario, D. Joaquín Iborra Martínez; vicesecretario, D. Joaquín Aguilar Jordán; vicesecretario, D. Clemente Ramón Tomás.

Pastillas Crespo, calman la tos en el acto y modifican favorablemente síntomas del catarro.—Caja, 1'50 pesetas, en farmacias.

LOS BOAS de 20 pesetas se venden a 15; los de 10 pesetas, a 8; los de 5 pesetas, a 4, y los de 2 pesetas, a 2; todos a precios de fábrica. Paquetería «La Morera», de Bienvenido Martínez, calle Pascual y Genís, 1, y Don Juan de Austria, 2.

En la Sociedad Lo Rat-Penat, y ante numeroso y selecto auditorio, dió anoche su anunciada conferencia sobre los prelados valencianos el docto canónigo de esta Basílica, Dr. D. Roque Chavás. Hizo curiosas observaciones acerca de los obispos anteriores a la denominación visigótica, de muchos de los cuales discutió su existencia. Dió a conocer una completa Series Pontificium, que comprende los prelados que han regido la diócesis valenciana, hasta nuestros días, reseñando sus más principales hechos. Fue aplaudidísimo el ilustre conferenciante.

Muchas son las especialidades farmacéuticas que hoy día se hallan a la venta, pero pocas las en que su acción curativa, en los casos en que está indicado su uso, se manifiestan de una manera evidente. Entre ellas sobresale notablemente el maravilloso Resolutivo Trablum, que con seguridad y rapidez nunca vistas resuelve las quemaduras, contusiones, por fuertes que sean, erisipelas, orquitis, torceduras, infartos, picaduras, hernias, tumores y en general todas las inflamaciones agudas externas.

Procediendo a tiempo en su empleo se obtienen curaciones asombrosas, por lo que recomendamos se tenga siempre a la mano un frasco de tan precioso remedio y se convencerán de su poderosa acción curativa, confirmada por infinidad de eminentes médicos.

Pídense en farmacias y droguerías. Representante para Valencia, J. Hernández, Filipinas, 8, entresuelo.

El director de la Compañía del Norte señor Walmach, acompañado del inspector principal Sr. Arias y del alto personal de la casa, ha visitado esta mañana todas las dependencias de la estación y el punto donde se ha de emplazar la nueva, entendiéndose minuciosamente de todos los detalles.

Muebles sin competencia de precios y buen gusto todos estilos, F. Gómez, Ruzafa, 19. Especialidad en mesas billar.

Verdaderas novedades a precios sin rival. Paquetería San José, Plaza Cajeros, 70.

Han sido adicionadas al concurso de traslado, inserto en la Gaceta de 1.º de noviembre, las escuelas de la provincia de Albacete, superior de niñas de Villarrobledo y de párvulos de La Roda, dotadas, respectivamente, con 1.350 y 1.100 pesetas.

El Fosto-Glico-Kola-Doménech cura la inapetencia, anemia y debilidad general. Véndese en farmacias.

Se recuerda a los individuos que residen en esta capital y pertenecen al tercer batallón del regimiento de infantería de Guadalajara, núm. 20, se presenten en dicho cuerpo para pasar la revista anual, cuyo plazo termina en fin del presente mes, debiendo efectuar su presentación en las oficinas del mismo, establecidas en el edificio del Principal (Mercado).

El cañonero Vicente Yáñez Pinzón ha salido hoy a la costa a realizar ejercicios de tiro al blanco.

En la parroquia iglesia de Santo Tomás se ha celebrado esta mañana una solemne misa de corpore insepulto por el eterno descanso del alma de la respetable señora doña Teresa Martín Laverna, y a continuación ha sido conducido el cadáver al Campo Santo, yendo precedido el féretro del clero de la indicada parroquia, despidiendo el duelo en ambos actos los señores D. Sebastián Gargallo, presbítero; D. Francisco Javier Calabuig, hijo político de la finada y D. Zacarías Gómez.

La atribulada familia de la difunta ha tenido el consuelo de recibir sentidas manifestaciones de pésame de sus numerosos amigos, que asociándose a su dolor han acudido a los expresados actos.

Dios tenga en la gloria el alma de la bonísima doña Ramona y derrame sobre su atribulada familia el bálsamo de la resignación cristiana, único que puede mitigar su dolor en estos momentos.

Esta tarde ha sido conducido al Cementerio el cadáver del ángel Pilar Oliart Ruiz, en cuyo triste acto se ha puesto de manifiesto las muchas y merecidas simpatías que aquí tienen los afligidos padres de Pilarcita.

Formaban la fúnebre comitiva una sección de niñas del Colegio de San Vicente Ferrer, el clero de la parroquia de San Martín, y en pos del féretro, que era conducido a hombros por dependientes de la casa...

Se han recaudado en el cepillo del Milagro y Puridad durante la semana última, para el Pan de San Antonio, 63 pesetas, y se han distribuido 550 libras de pan a los pobres...

Han sido nombrados los siguientes subdelegados de Veterinaria: distrito de Serranos, D. Juan Bort Cerdá; Ayora, don José Martínez Alvero; Chiva, D. Juan Mata Jiménez; y Enguera, D. Jaime Zuriaga Oñate.

Doña Concepción Blasco Escrig ha sido nombrada maestra interina de Forcall.

Se han publicado los edictos convocando a oposiciones para proveer en la diócesis de Zaragoza los curatos siguientes: 13 de término, 36 de ascenso, 68 de entrada y ocho rurales.

Los ejercicios de oposición se verificarán los días 6 y 7 de febrero próximo, y el plazo para la presentación de los documentos prevenidos terminará el día 1.º del indicado mes.

En la Secretaría de esta Universidad se han recibido los nombramientos de profesores para la Escuela Superior de Artes e Industrias, cuyos nombres ya publicamos.

Hoy han sido remitidos a los interesados para que el señor delegado regío de la expresada Escuela les dé posesión de sus cargos.

Se ha adquirido un gran saldo de pañería en condiciones tan ventajosas, que se realiza a mitad de coste en la pañería y camisería de la plaza de las Barcas, 23, principal.

El próximo viernes por la mañana celebrarán sesión las comisiones de Gobernación y Fomento de la Diputación.

Continúa la rebaja de precios en todos los artículos de la antigua pañería de Llorca, San Vicente, 78 y 80.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Vicente Serra, 0'70 pesetas; D. Federico Martínez, 329'79; D. Salvador Sancho, 88'92; y D. Lesmes Andrés Rodao, 30'88.

La verdadera causa de la piel ajada, demacrada o arrugada, así como de los granos, sabañones, grietas y muchas otras irritaciones, es la falta de circulación de la sangre por el cutis, que obedece muchas veces a la anemia, otras al calor ó al frío, y muchas al abuso de grasas, cremas y aguas artificiales. Por esto es importantísimo el nuevo descubrimiento por eminentes médicas que los elementos naturales de la Crema Ictilma dan a ésta virtudes verdaderamente únicas. La Crema Ictilma tiene una acción rápida y eficazísima sobre la circulación de la sangre, excitándola para que se esté siempre renovando y trayendo en nuevas y puras ondas la salud y la vida al cutis. La Crema Ictilma protege el cutis contra el calor, frío, viento y los estragos de la edad, dejándole suave, blanco, fresco, limpio y transparente como el nácar.

No hay tez por muy ajada que sea que no se mejore; no hay niña que no necesite la Crema Ictilma. La Crema Ictilma es deliciosamente perfumada y no contiene grasa. Se vende en la Droguería de Hijos de Blas Cuesta.

Noticias militares.—Se ha ordenado por la plaza que la tropa use guante de invierno.

—Se ha concedido el traslado de residencia al comandante D. Fermín Escobar Parreño.

—Ha sido designado para el cargo de habilitado del regimiento de Guadalajara el teniente D. José Trucharte.

—Terminadas las prácticas, se ha incorporado a banderas la compañía de Telégrafos del 7.º regimiento mixto de ingenieros.

—Ha pedido una plaza de instructor de la policía de Marruecos D. Vicente Moros.

Pañería alta novedad y bonitas colecciones y corte elegante del maestro sastre D. Juan Isiar, encontrará el público en el The Smart, c de la Paz, 15.

Mañana, a las seis de la tarde, celebrará sesión en el Instituto Médico Valenciano, en la que el Dr. D. Jaime González Castellanos desarrollará el siguiente tema: «Sobre contagio de la lepra». El acto será público.

El Cinturón Eléctrico del Dr. Wilson. El mejor regenerador de la fuerza humana. El representante de tan importante aparato curativo del Dr. Wilson de Londres...

GRANDES ALMACENES de MUEBLES Salvador Albacar P. de EMILIO CASTELAR. Mobiliarios completos para salones, dormitorios, comedores, recibimientos y todo lo concerniente al ramo de ebanistería y tapicería...

TRASTIENDA de ELCID. Últimos modelos en ABRIGOS PARA SEÑORA a 20, 25, 30 y 40 pesetas. Cuellos de piel de mufón y mongolia, a precios desconocidos. Camisetas y pantalones de punto, para señoras, caballeros y niños...

BANCO ARAGONES DE SEGUROS. Sociedad Anónima.—Capital social 2.500.000 pesetas.—Domiciliada en Zaragoza. Este Banco se dedica principalmente a crear en favor de sus asegurados el capital necesario para la redención del servicio activo de las armas...

Aviso a los herniados. El delegado del Instituto del Doctor Brodits, de Barcelona, participa al público, que a fin de atender a los muchos enfermos y distinguidos médicos que le han suplicado prolongue su estancia en ésta, se ve obligado a permanecer en Valencia hasta el día 8 del actual...

Males secretos. CURACION completa sin molestias. Consultorio Homeopático del Dr. GINES Calle de Luis Vives, 2. Horas de diez a dos.

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA.—San Nicolás de Bari, arzobispo y fundador (Avinio). CUARENTA HORAS.—Concluyen en la iglesia parroquial de San Nicolás...

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA HOY. TEATRO PRINCIPAL.—Las Flores.—A las 9. TEATRO DE LA PRINCESA.—El monstruo de oro.—A las 9.

El Extracto de carne. Preparado por el Dr. Castell, no necesita ser adicionado a los caldos, huevos y leche para vigorizar su poder nutritivo. Una botella contiene todos los elementos solubles y los insolubles transformados, que corresponden a 800 gramos de la mejor de las carnes.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En la parroquia de San Nicolás, el clero y obrería celebrarán a las diez solemnemente...

En vista de ello, la Alcaldía ha convocado a los tenedores de dichas obligaciones para que concurran a las Casas Consistoriales el día 7 del actual...

Sucesos

Un atraco: Anoche a las siete y media fué atracado en la calle del Quemadero, por tres sujetos, un zapatero llamado José Palmer...

Un remedio precioso

Lo son los polvos Louis Legras que curan, en menos de un minuto los accesos más violentos de asma, catarro, la tos de bronquitis crónicas...

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 5, 15-15. «El Imparcial» Entiendo que causará sorpresa extraordinaria si el nuevo Gobierno responde a los radicalismos de los anteriores...

Ruiz Jiménez El Sr. Ruiz Jiménez insiste en presentar la dimisión de la subsecretaría de Gracia y Justicia, por hallarse cansado...

Por último, a pesar de las protestas de ministerialismo que ha hecho el Sr. Morret, los adictos al Gobierno muestran recelosos. Odón de Buen El catedrático D. Odón de Buen ha sido nombrado director del Laboratorio Biológico de Baleares...

Información municipal

Comentándose hoy el accidente de ayer tarde relativo al hundimiento del piso del café Suizo, se recordaba con gusto la proposición que tiene presentada el Alcalde Sr. Sanchis Bergón...

Tribunales

Suspendido: Lo ha sido hasta nuevo señalamiento la vista del proceso seguido sobre disparo contra Ramón Clavel y Fabián Hernán, que estaba señalado para hoy...

TEATROS

PRINCIPAL.—Para mañana la compañía Balaguer-Larra pondrá en escena la preciosa comedia en tres actos, arreglada a la escena española por Javier Santero...

Teatro Principal BALAGUER-LARRA MAÑANA Clara sol A las nueve

Sección amena

Gedeón pasa por el mercado y un vendedor conocido suyo le dice: —Cómprame usted este par de perdices. —De buena gana lo haría, pero no me es posible...

Pedro Domecq JEREZ DE LA FRONTERA CASA FUNDADA EN 1730 Vinos y Aguardientes estilo Cognac

